



Detmold, 10. August 2023

Starker Ausbildungsjahrgang bei der Ecclesia Gruppe

Unternehmensgruppe setzt auf Qualität – auch bei der Ausbildung

Detmold. 41 Auszubildende und dual Studierende starten im August 2023 bei der Ecclesia Gruppe in ihr Berufsleben. Der größte Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen legt besonderen Wert auf diesen Bereich, um so den Auswirkungen des Fachkräftemangels entgegenzuwirken und die Qualität der eigenen Arbeit nachhaltig zu sichern.

Aktuell beschäftigt die Ecclesia gruppenweit insgesamt 114 Azubis und dual Studierende. „Die Mitarbeitenden bestimmen letztlich den Erfolg eines Unternehmens“, betont Personalleiter Stefan Wölfle. „Deshalb liegt uns die Förderung junger Talente, insbesondere durch eine qualitativ hochwertige Ausbildung, besonders am Herzen.“ Außerdem biete die Unternehmensgruppe ihren Auszubildenden Perspektiven für das gesamte Arbeitsleben. Ecclesia bilde für den eigenen Bedarf aus und eröffne ihren Mitarbeitenden vielfältige Möglichkeiten in Detmold oder an einem der anderen Standorte im In- und Ausland.

Ausbildung startet mit Einführungswoche

Um den angehenden Fachkräften den Einstieg in das Berufsleben zu erleichtern, organisierte die Unternehmensgruppe vor dem eigentlichen Ausbildungsstart mehrere Einführungstage. CEO Jochen Körner und CFO Denny Tesch hießen die neuen Mitarbeitenden willkommen. Im Anschluss erläuterte Wölfle den Auszubildenden die Unternehmenswerte, die Grundaufgaben des Versicherungsmaklers und die Geschäftsfelder der Gruppe. Außerdem erkundeten die Nachwuchskräfte das Gelände der Unternehmenszentrale bei einer Hausrallye und absolvierten gemeinsam ein Teambuilding-Training.

Unterschiedlichste Ausbildungsberufe und Studienfächer

Das Ausbildungsangebot der Ecclesia Gruppe ist ebenso umfangreich wie vielfältig: Teil des neuen Jahrgangs am Hauptstandort Detmold sind 22 Auszubildende zur Kauffrau bzw. zum Kaufmann für Versicherungen und Finanzanlagen sowie vier dual Studierende, die neben der Ausbildung den Bachelor im Studiengang Versicherungswirtschaft an der Fachhochschule Dortmund absolvieren. Außerdem beginnt ein angehender Fachinformatiker seine Ausbildung bei der Ecclesia, ein weiterer Neuzugang besucht den praxisintegrierten Bachelor-Studiengang der Wirtschaftsinformatik. Eine neue Mitarbeiterin strebt den Bachelor im berufsbegleitenden Verbundstudium Wirtschaftsrecht an. Darüber hinaus bildet die Unternehmensgruppe in diesem Jahr

einen Kaufmann für Marketingkommunikation sowie einen Koch aus und freut sich, einen Jahrespraktikanten der Fachoberschulreife Informatik vom Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg begrüßen zu dürfen.

Auch in den Niederlassungen Berlin und Köln sind in diesem Jahr wieder angehende Kaufleute für Versicherungen und Finanzanlagen in die Auszubildende gestartet. Zwei dual Studierende verstärken zudem das Team in Köln. Die der Ecclesia zugehörige SCHUNCK GRUPPE bildet zusätzlich zwei Fachinformatiker aus und begrüßt drei Studierende im dualen Bachelor-Studiengang Sales & Management.

Das Auswahlverfahren für den Ausbildungsstart 2024 läuft bereits. Mehr dazu ist unter ausbildung.ecclesia.de zu erfahren.

Über Ecclesia

Die Ecclesia Gruppe bildet mit mehr als 2.500 Beschäftigten und einem platzierten Prämienvolumen von 2,6 Milliarden Euro p. a. den größten deutschen Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen. Zur Gruppe gehören unter anderem führende Makler für Industrie und Gewerbe, Logistik, Kreditversicherung/Finanzierung, Gesundheitswesen, Sozialwirtschaft, Kirche sowie Assekuradeure und ein Rückversicherungsmakler. Die Bandbreite der Kundenbeziehungen reicht vom börsennotierten Großkonzern über den Mittelstand bis zu Großkliniken und kirchlichen Institutionen. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Detmold und ist in Deutschland flächendeckend präsent. Darüber hinaus verfügt die Ecclesia Gruppe über eigene Unternehmen in sechs weiteren europäischen Staaten und agiert über das ECCLESIA GLOBAL NETWORK in mehr als 170 Ländern weltweit.

Bildunterschrift

Der 41-köpfiger Ausbildungsjahrgang der Ecclesia Gruppe mit CFO Denny Tesch und CEO Jochen Körner vor der Unternehmenszentrale in Detmold

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Carola Kortfunke
Unternehmenskommunikation Ecclesia Gruppe

Ecclesiastraße 1 - 4
32758 Detmold
Telefon: +49 5231 603-6794
Telefax: +49 5231 603-606912
unternehmenskommunikation@ecclesia-gruppe.de
www.ecclesia-gruppe.de